
 

 

 

 

 

 

 今年度から、市内小・中学校の４校が「学校運営協議会」を立ち上げ、コミュニティ・ス

クールをスタートさせました。今回は、４月に開催された各校の第１回学校運営協議会の様

子や協議内容などをお伝えします。 

 

         「共育の森 いずみの会」 

４月６日、裾野市内初の学校運営協議会が開催されました。 

 会長、副会長を選出した後、校長先生が今年度の学校経営方 

 針を説明し、承認されました。コロナ対策でこれまでの方法 

 から変更することを余儀なくされるが、行事等も工夫してやっていきたい。地域学校協働

本部「共育の森にこにこ応援団」との連携も活性化したいという意見が出ました。「子供た

ちの話を聴いてくれる人が学校にいるとよい。」「地域の人が気軽に立ち寄れる場所が必要。」

といった前向きな発言がありました。CSルームの設置に向けて、動き出しそうです。 

  

「ごんべっこコミュニティ・スクール」 

４月２３日、富二小のランチルームで開催されました。 

学校経営方針が承認された後、地域学校協働本部「ご

んべっこサポータークラブ」との連携についても、こ

れまで以上に充実させていくことが確認されました。

委員からは、「時々、寂しそうに登校している子がいる。

そうした子にも、地域で元気づけられないか。」「わが子が卒業しても、小学校と関われるこ

とが嬉しい。」などの感想が聞かれ、地域で子供を育てるという理念を共有できた会でした。 

 

                   「須山の未来を語る会」 

４月３０日、小中合同の学校運営協議会が開催されました。

小・中学校それぞれから経営方針や行事等の報告があり、承

認されました。須山小・中はこれまでも PTA活動や研修に

一緒に取り組んできた経緯があることや、振興会や区長会と

も連携した地域行事があることなど、須山地区ならではの取組が期待できそうです。「地域が

育ち変わっていくと、学校が変わっていく。」「これまでも学校と地域は連携してきたが、組

織化されたことに大きな意義がある。」といった明るい未来に向けた第一歩となりました。 
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